## CORPORATIVO



#OPINIÓN

ALERTA, POR ALBAZO

Arropada por unos 50 mil priistas, Alejandra del Moral rindió protesta como precandidata electa del PRI por el Estado de México



raves señalamientos sobre posibles violaciones a normas y lineamientos que regulan las contrataciones en el servicio de limpieza surgieron luego de que la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM). que dirige Luis Humberto Fernández

Fuentes, publicara el viernes los requisitos para la licitación No. AA-25-C00-025C00001-N-2-2023.

El concurso, al parecer, se celebrará sin bases ni junta de aclaraciones, toda vez que las fechas establecidas demuestran un proceso por demás apresurado, ya que la presentación de ofertas se estableció para el 14 de febrero, y el fallo se tiene programado solo un día después, es decir el 15 de febrero, todo ello sin dar oportunidad a la réplica de las concursantes.

Otras irregularidades señaladas por testigos de la compraapuntan a un acomodo de requisitos que favorecerían a Joad Limpieza y Servicios, firma reconocida por su largo historial de irregularidades que le han valido para ser investigada por la Auditoría Superior en más de una ocasión.

Señalan que las autoridades del AEFCM acomodaron las bases en beneficio de la proveedora, tales como establecer

> con al menos mil 750 trabajadores inscritos en el IMSS y tener un contrato vigente de dos mil 500 operarios en el sector educativo, algo que señalan, transgrede las reglas marcadas en el Contrato Marco vigente decretado un acomodo por la Oficialía Mayor de Hacienda. de requisitos Con esto, la autoridad educativa estaría a un paso de un albazo en un

contrato valuado en unos 90 millones de pesos.

## LA RUTA DEL DINERO

En Texcoco, considerado como bastión de Morena y con el cobijo de unos 50 mil priistas, Alejandra del Moral Vela, protestó ayer como precandidata del PRI para con contender por la gubernatura del Estado de México, una contienda donde dijo "no necesita de nadie que la haga la campaña" y que tiene como objetivo "unificar a los mexiguenses por un cambio real que permita mejorar las condiciones de la población", en especial de las mujeres. Como se esperaba además del líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas estuvieron en el mitin políticos aliancistas de la talla de Santiago Creel Miranda y Enrique Vargas del Villar, del PAN... Quien avanza con pasos firmes para presidir la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), es María de Lourdes Medina Ortega, empresaria mexiquense del sector metalmecánico. Con la idea de visitar a las 76 delegaciones del organismo para exponer sus propuestas y acompañada de Esperanza Ortega Asad, otra de las candidatas, dijo que recorrerán juntas las regiones del país para recolectar las necesidades del sector. Entre sus propuestas anote establecer una agenda que permita impulsar proyectos prioritarios como el Corredor Interoceánico y el Plan Sonora... Luego que Ricardo Monreal adelantara que el Senado no modificará el Plan B de la reforma electoral del oficialismo, la última palabra la tendrá la SCJN, que tiene como ministra presidenta a Norma Piña Hernández.

que las participantes deben contar ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA

Testigos de la compra apuntan a